

Ferrero Geschäftsführer bei PTV Transport Consult

Thomas Ferrero ist neuer Geschäftsführer der PTV Transport Consult neben Michael Zweers. Er wird Nachfolger von Dr.-Ing. Gerd Bahm, der im Laufe des Jahres aus der Geschäftsleitung ausscheiden wird.

Thomas Ferrero hat Bauingenieurwesen an der TU Darmstadt studiert und bringt 23 Jahre Erfahrung aus seinen Tätigkeiten in verschiedenen Ingenieurbüros mit. Davon hat er drei Projekte in Afrika und im Mittleren Osten, und war elf Jahre als Geschäftsführer aktiv - zuletzt bei der KUG Ingenieure, Ludwigshafen.

Die PTV Transport Consult GmbH agiert als eigenständiges Ingenieurbüro und Gesellschaft der PTV Group, Karlsruhe. Sie berät ihre Auftraggeber und liefert Konzepte und Gutachten aus den Bereichen Transport, Verkehr, Mobilität, Energie und Umwelt.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Thomas Ferrero.



Thomas Ferrero.
